



学校だより

バンクーバー補習授業校

2024年度
第2号
2024・4・27

2024年度がスタートしました ～ 第52回入学式 挙行～

朝晩はまだまだ肌寒い日が続いているものの、遅咲きの桜や菜の花など、春の花々が咲き誇り美しい季節を迎えております。

4月7日（日）、バンクーバー補習授業校の1年が始まりました。朝、玄関口で子どもたちを迎えながら、まず感じたことは明るく元気で自由闊達な子どもたちの雰囲気でした。相手の目を見て、きちんとあいさつのできるも多く、たいへん好ましく感じました。

午前9時30分からオーディトリウムに全校児童生徒が入り、来賓の皆様や保護者をお迎えし、第52回入学式を挙行了しました。幼稚部13名、小学部1年23名、中学部1年14名、高等部1年4名、計54名の児童生徒が、バンクーバー補習授業校に入進学しました。

本校の教育が目指す目標は、「世界で活躍するグローバル人材の育成」です。そのためには、確かな学力を身に付けることと併せ、日本人としての道徳性を含め、豊かな人間性・社会性を身につけることが必要です。自らの考えをしっかりと発信するとともに、他を尊重し誰とでも好ましい人間関係を築くことのできる人に成長してくれることを願います。

全校児童生徒には、本校で互いに励まし合い、高め合いながら、成長してほしいものです。保護者の皆様には、子どもたちのために、本校の教育活動にご理解・ご協力を賜りますようお願い申し上げます。



校長 着任のご挨拶

遅ればせながら、着任のご挨拶を申し上げます。

この度、文部科学省の在外教育施設シニア派遣教員として本校に赴任した玉澤 淳（たまざわ あつし）と申します。3月末に福島県いわき市の公立中学校長を退職し、バンクーバーへ参りました。在外教育施設での勤務は、平成7年度から3年間、ドイツのミュンヘン日本人国際学校に勤務して以来、二度目となります。これまでの37年間の教員生活のうち、9年間は、学校の管理機関である教育委員会に勤務し、主として生徒指導や教職員の服務管理、小中学校の管理全般を所掌してきました。

今後、子どもたちと保護者、多くの学校関係者の皆様方に信頼される学校づくりに向け、尽力してまいりたいと考えております。

よろしくお願い申し上げます。

なお、余談ですが、個人的な趣味はランニングです。当地のマラソン大会等にも、徐々にエントリーしようともくろんでおります。マラソンをとおして、子どもたちには「何ごとも、自分で限界を決めず挑戦してみよう」というメッセージを伝えています。



☆☆ お願い ☆☆☆

改めて、次の3点について、ご理解をご協力をお願いいたします。

- 1 土曜の送迎の際、IDカードの着用をお願いします。子どもたちの安全管理を徹底してまいります。
 - 2 登校日には、午前9時15分に施錠します。それ以降に入校される方は、警備員にお声かけください。
 - 3 お子さんの宿題の進捗を管理監督くださいますようお願いいたします。
- ※ 本校の特質上、この3点は重要な事項です。ご協力くださいますよう改めてお願いいたします。

～ 今後の予定 ～

- | | |
|-------|--------------------------------|
| 5月 4日 | 学級懇談会
(小学部・高等部)
課外授業(図工) |
| 5月11日 | 職員会議
課外授業(書道) |
| 5月18日 | 個人面談①
課外授業(図工) |
| 5月25日 | 個人面談②
課外授業(書道)
8月編入募集締切り |
| 6月 1日 | 職員会議
課外授業(図工) |